



THE ARMY CADET LEAGUE OF CANADA LA LIGUE DES CADETS DE L'ARMÉE DU CANADA

August 23, 2019

Office of the Mayor
Village of Casselman
751 St-Jean Street P.O. Box 710
Casselman, ON K0A 1M0

Dear Mayor,

With this letter, we would like to make you aware of the success of an Army Cadet, **Marie-Chanelle Desiree Thibert**, who is a resident of your community and who is a member of the **2804 Casselman, Royal Canadian Army Cadet Corps**.

Marie-Chanelle Desiree was chosen to take part in the 2-week **Army Cadet Voyage in History**, earlier this summer. This young individual was one of 30 cadets chosen from the 18,000+ Army Cadets from across Canada to take part in this advance training course. His/her selection on this course, gave them the opportunity to travel across Europe where they toured some of the European battlefields and cemeteries where our Canadian soldiers perished in WW2. As part of this course, each cadet was assigned a soldier that they will research, and introduce to the group. With this exercise, the cadets can only become more aware of our Canadian history and the great losses our country suffered during this war.

Known as one of the elite advance training courses of the Army Cadet Program, this is a unique and exciting experience and it is the culmination of many years of dedication, participation, and training in both your community and attendance at their corps and the Cadet Training Centres.

As a proud supporter of the Army Cadet program, The Army Cadet League of Canada (ALC) is proud to make you aware of this cadet's accomplishments. **With this letter, our intent is to ask that you recognize the efforts and dedication of this young individual from your community by sending this cadet a certificate of recognition or congratulatory letter.**

23 août 2019

Bureau du Maire
Village of Casselman
751 St-Jean Street P.O. Box 710
Casselman, ON K0A 1M0

Cher Maire,

Avec cette lettre, nous aimerions prendre l'occasion de souligner la réussite du(de la) cadet(te) de l'Armée **Marie-Chanelle Desiree Thibert**, un(e) résident(e) de votre communauté et aussi membre du **corps de cadets royaux de l'Armée canadienne, 2804 Casselman**.

Marie-Chanelle Desiree est un(e) des 30 cadets(tes) sélectionnés parmi les 18,000 cadets de l'Armée à travers le Canada pour participer au **pèlerinage annuel du voyage dans l'histoire des cadets de l'Armée**. Cette activité fait partie des cours avancés du programme des cadets de l'Armée, et a offert la chance à ce(tte) jeune individu(e) de visiter les champs de bataille européens ou nos soldats ont péri pendant la 2^e Guerre mondiale. De plus, les participants ont été assignés une recherche à faire sur un soldat qui est décédé lors de cette guerre et à le présenter au groupe. Cet exercice leur a permis d'approfondir leur connaissance de l'histoire canadienne, mais aussi l'effet de cette immense perte pour notre pays.

Connue comme un des cours élités du programme de l'Armée, cette occasion permet aux cadets(tes) de vivre une expérience unique et passionnante, mais est aussi le point culminant de ses nombreuses années de dévouement, de participation, de formation et de service dans votre communauté aux corps de cadets ainsi qu'aux Centres d'entraînement des cadets.

La Ligue des cadets de l'Armée du Canada (LCAC) apporte son soutien à cette activité élitée du programme des cadets de l'Armée et est fière de vous faire part des accomplissements de ce(tte) jeune individu(e). **Avec cette lettre, notre intention est de vous demander de reconnaître les efforts et le dévouement de ce(tte) cadet(te) de votre communauté en lui envoyant un certificat de reconnaissance ou une lettre de félicitations.**

1505 LAPERRIERE AVENUE, OTTAWA, ON, K1Z 7T1
TOLL FREE/SANS FRAIS: 1-877-276-9223

ALCADMIN@ARMYCADETLEAGUE.CA

WWW.ARMYCADETLEAGUE.CA

The success of any cadet corps is directly influenced by the local support it receives and you can be justifiably proud of the accomplishments of this exceptional young citizen.

Should you be willing to prepare such a letter or certificate, and would like more information concerning the cadet in question or would like to communicate with them or their family, do not hesitate to contact me by phone (613) 798-8333 or by e-mail at commsofficer@armycadetleague.ca

For your general information, The Royal Canadian Army cadets is a federally sponsored program for young Canadians ages 12 to 18 that develops in youth attributes of leadership, good citizenship, and physical fitness, while stimulating interest in the Canadian Armed Forces. There are more than 18,000 Army cadets within the 400+ Army cadet corps across the country.

The Army Cadet League of Canada is a non-profit organization dedicated to supporting the Royal Canadian Army Cadets. For over 40 years, the League has sponsored Army Cadets and solicited public interest for the program, all while promoting the objectives of the Canadian Cadet Movement. For more information on the Army Cadet League of Canada, please visit www.armycadetleague.ca.

We appreciate your support for the Army Cadet program within your community.

Regards,

Le succès d'un corps de cadets est directement influencé par le soutien local qu'il reçoit et vous pouvez être fier, avec raison, de la réussite de ce(tte) jeune citoyen(ne) canadien(ne) exceptionnel(le).

Si votre intention est d'envoyer une telle lettre ou certificat au (à la) cadet(te) en question, et désirez recevoir plus d'informations ou pour communiquer avec lui/elle, n'hésitez pas à communiquer avec moi par téléphone au (613) 798-8333 ou par courriel à commsofficer@armycadetleague.ca.

Pour votre information, les cadets royaux de l'Armée canadienne est un programme parrainé par le Gouvernement du Canada et qui s'adresse aux jeunes canadiens âgés de 12 à 18 ans qui sont intéressés à développer des habiletés de vie et de travail précieuses telles que le leadership, le civisme et la bonne condition physique tout en apprenant un peu plus sur les Forces Armées canadiennes. Il y a plus de 18,000 cadets de l'Armée présents dans plus de 400 corps de cadets à travers le pays.

La Ligue des Cadets de l'Armée, un organisme à but non lucratif, est engagée à soutenir les Cadets royaux de l'Armée canadienne. Depuis maintenant plus de 40 ans, la Ligue a parrainé les cadets de l'Armée et a sollicité l'intérêt public à leur égard, tout en faisant la promotion des objectifs du Mouvement des cadets canadiens. Pour de plus d'informations au sujet de la Ligue des Cadets de l'Armée du Canada, vous pouvez visiter le site Web : www.armycadetleague.ca.

Nous vous remercions de votre soutien pour le programme de cadets dans votre communauté.

Mes salutations les plus distinguées,



Maxime Corneau

Communications Officer/Agent de communication